
 

 

 

 

 

退部選手・スタッフのお知らせ 

 

 日頃から日立オートモティブシステムズ女子バレーボール部（日立リヴァーレ）に 

対しまして、温かいご声援をいただき、感謝申し上げます。 

 

この度、2015/16 シーズンをもちまして、日立リヴァーレから下記の通り４名が退部 

することになりましたのでお知らせいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

＃４ 橋本 直子（ムック） 
 

この度、日立リヴァーレを退部することになりました。１シーズン

という短い期間でしたがこのチームでバレーボールができたこと、そ

して何よりもファンの皆さまの温かいご声援、本当に感謝しておりま

す。 

今後については、まだ未定ですがここでの経験を生かし自分らしく 

頑張りたいと思います。 

本当にありがとうございました。 

 

＃１４ 佐々木 美麗（ヒロ） 
 

いつも温かいご支援、ご声援ありがとうございます。 

今季を持ちまして日立リヴァーレを退部することにしました。 

５年間という短い間でしたが、すごく濃い時間を過ごすことができま

した。 

入社したときはチャレンジリーグからのスタートでした。プレミアリ

ーグに昇格後も苦しいシーズンを過ごしましたが、昨シーズンはプレ

ミアリーグ準優勝するなど、毎年刺激のあるシーズンでした。 

どこの会場に行っても常にホームゲームをしているかのような応援を

していただき、ありがとうございました！ 

辛いことの方が多かった５年間でしたが、多くの仲間に支えられて 

バレーボール人生を送ることができました。５年間、素敵な時間をあ

りがとうございました！ 

引き続き日立リヴァーレの応援をよろしくお願いします！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

在籍中は多大なるご支援、ご声援、誠にありがとうございました。 

今後の活躍を期待するとともに、日立リヴァーレへの変わらぬご声援もよろしくお願いいた

します。 

 

 

２０１６年 ６月 ３日 

日立オートモティブシステムズ株式会社 

女子バレーボール部 

＃１５ 川村 小捺（リン） 

今季をもちまして日立リヴァーレを退部し、引退することを決めま

した。 

中学校からバレーを始め、いいことばかりではなく、時には辛いこと

もありましたが、日立リヴァーレの選手としてバレーボールができた

ことを誇りに思います。そして、今まで支えてくださった全ての方々

に感謝の気持ちでいっぱいです。 

これからは、バレーボールを通して学んだことを今後の人生に活かし

て頑張っていきたいと思います。 

４年間本当にありがとうございました。 

これからも日立リヴァーレの応援をよろしくお願いいたします。 

 

マネージャー  佐藤 春奈（ルナ） 
 

この度、バレー部を退部することを決めました。在籍した６年間は

本当にたくさんのご声援をいただき、ありがとうございました。   

振り返れば、大変なことも多かった６年でしたが、本当に笑顔にあふ

れた楽しい日々だったと思います。かけがえのない日々は本当に夢の

ような時間でした。これからは、陰からチームを支え、プレミアリー

グ優勝の夢を果たすみんなの姿を見たいと思っています。きっと叶え

てくれると信じています。 

これまで支えてくださった関係各位の皆さまにこの場をお借りして 

御礼申し上げます。本当にありがとうございました。 

 


